

花ゆうだより

平成24年4月1日発行 第14号



介護老人保健施設
ゆうゆうハウス

春の匂いと心地よい暖かさが少しずつ感じられるようになってきました。東日本大震災から1年が経ち、これからも被災地の復興のために日本全体で協力していく必要があります。一日も早い復興を願うばかりです。

今年度のゆうゆうハウスでは、毎年恒例の夏祭り・ゆうゆう祭だけでなく多くの行事を企画しております。花ゆうだよりを通してゆうゆうハウスで行っていることを見て頂ければと思います。

涅槃会

2月15日(水)に涅槃会がありました。今年は金城寺の住職金子良成様に来ていただき、法話をして頂きました。法話では、「利行、同事、愛護、施し」を行い、慈悲の心で過ごすことが幸せになるために必要だと話されていました。利用者様みなさん話を有難そうに聞き入っていました。



楽しいわ♪

結構なお話やった。有難や～



琴演奏会

3月21日(水)に太田氏による琴の演奏会がありました。「さくら」や「春が来た」などを聞いて、春の近づきを感じることができました。利用者様も日本の伝統楽器である琴の音色を聞いて楽しんでおられました。



株式会社明治による勉強会

2月28日(火)に栄養補助食品の勉強会を行いました。講師は株式会社明治の大内美紗さんでした。当施設でも利用しているメイバランスの説明ということもあり、参加した職員は関心を持って話を聞いていました。

今回はソフトゼリータイプの物と飲むタイプの2つを試食させてもらい、味や食感を自分の口で実感できたのが良かったです。食事量の少ない方や手軽に栄養補給されたい方には、お勧めの商品だと思います。



給食委員長 河上治子

一年間を振り返り良かったことは、ミルク餅作りに栄養士の森田さんの協力を頂いたことで、食事を提供して下さる方と、それを食べられる方がお互いに向き合える良い機会だったと思います。

これをきっかけに皆様に食べやすい物を提供できるようにしていきたいと思っています。

4月の 行事予定

イベント行事

はなまつり

4月11日(水)
華道教室

4月27日(金)
書道教室

4月13日(金)